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Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 13.02.2020 
Mündliche Anfrage des Stadtrates Wolfgang Aldag, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu 
Baumfällungen in der Schopenhauerstraße 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Bäume, welcher Art und aus welchen Gründen wurden zur Fällung 
beantragt? 
Es wurden 14 Bäume zur Fällung beantragt. Die Fällungen der Bäume Nr. 37, 39, 40, 42, 44-
46, 49 und 51 wurden aus zustandsbedingten Gründen beantragt. Die Bäume Nr. 14, 29, 30, 36 
und 52 sollen aus baubedingten Gründen gefällt werden. 
 
2. Wie viele Bäume wurden zur Fällung genehmigt? Wurde ggf. die Genehmigung nicht 
erteilt und wenn ja, aus welchen Gründen? 
Von 14 antragspflichtigen Bäumen wurden letztlich 12 Bäume zur Fällung genehmigt. Nicht 
genehmigt wurden eine Kastanie und eine Linde. Diese sollten auch nach Kaufvertrag erhalten 
werden. 
 
3. Wie viele Bäume wurden nach Kenntnis der Stadtverwaltung inzwischen gefällt 
inklusive derer, die nicht der Genehmigungspflicht unterliegen? 
Es wurden insgesamt 17 Bäume gefällt, darunter sind fünf Bäume, die nicht der 
Genehmigungspflicht unterliegen. 
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